

2月 園だより

10年に一度の寒波の到来と言われています。本当に思わず「寒い！」と言ってしまいますね。暦の上ではもう直ぐ春を迎えますが、1年で一番寒さが厳しい時期でもあります。子ども達は寒さに負けず元気に園庭あそびや散歩など楽しんでいます。お部屋の中ではブロック、ままごと、電車あそび、ぬり絵など夢中になって遊ぶ姿が見られます。その集中力からも成長を感じ嬉しく思います。

さて、今年も保育園では2月3日に“節分”の豆まきを行います。豆まきには、新しい季節（春）を迎える為に災いやけがれを追い払う「厄払い」の意味もあるそうです。そして諸説ありますが、鬼は色によって其々意味があるそうです。鬼は人間の煩惱の化身で赤鬼は全ての悪い心、青鬼は貧相、黒鬼は疑心、黄鬼は甘え、緑鬼はおごり…保育園に来る鬼は何色の鬼？皆で豆をまきながら邪気を追い出して福を呼び込みたいと思います。※子ども達が怖がらない様に、鬼の服装をしますが誰が鬼役（職員）なのかを伝えて豆まきを行います。今年インフルエンザも流行っています。手洗い・うがい・食事をしっかり、栄養をとる・十分な睡眠など予防に心がけましょう。風邪だと思っても受診のご協力をお願いします。

今年度 受審いたしました第三者評価ですが、アンケートのご協力ありがとうございました。集計結果が保育園ホームページからご覧頂けるようになりましたのでお知らせ致します。結果を真摯に受けとめ、これからの保育園運営に活かして参りたいと思っております。今後ご理解とご協力を頂きますよう宜しくお願い申し上げます。



<立春>

2023年の立春は2月4日なので節分の翌日です。立春は二十四節気において春の始まりとされる日であるとともに旧暦において新しい1年が始まる日でもありました。寒い日が終わって暖かい春の訪れる日とされています。

<うるう日（年）とは？>

4年に1度訪れる「うるう年」。太陽の周りを地球が一周する期間が1年になりますがピッタリ365日ではなく、実際は、365.24日なんです。1年で約6時間ずつ増えていく時間を調整する為に4年に1度1日を足しています。次のうるう年は来年の2024年です。

節分会について

2月3日（金）に節分会を行います。節分会では、悪いものや災いを鬼に例えて豆をまいて追い払い、1年の無病息災をみんなで願っていきたいと思います。



<個人面談について>

引き続き2月も個人面談を行います。お忙しい中、ご参加、ご協力の程よろしくお願ひ致します。

<保護者会について>

2月28日（火）つくし組保護者会。
3月1日（水）たんぼぼ組保護者会。
3月2日（木）ちゅうりっぷ組保護者会。
今年度最後の保護者会になりますのでご参加
よろしくお願ひ致します。

今年度も残り2カ月となりました。
2月もまだまだ寒い日が続きますが
冬の季節だからこそ楽しめることを見つけながら
元気に過ごしていきたいと思ひます。





2月の予定

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3 節分会	4
5	6	7	8	9	10 子育てひろば 新入園児健康診断	11 建国記念の日
12	13	14	15	16	17	18 新入園児説明会
19	20	21 子育てひろば	22	23 天皇誕生日	24 避難訓練	25
26	27	28 つくし組 保護者会				

★行事は変更になる場合もあります。予めご了承下さい。

<3月の予定>

- | | |
|-------------------|---------------|
| 1日(水) たんぽぽ組保護者会 | 11日(土) 卒園式 |
| 2日(木) ちゅうりっぷ組保護者会 | 17日(金) 子育てひろば |
| 3日(金) ひなまつり会 | 22日(水) 避難訓練 |
| 8日(水) お別れ会 | 31日(金) 進級式 |